

*Wenn ihr mich sucht,
dann sucht in euren Herzen.
Wenn ihr mich dort findet,
dann lebe ich in euch weiter.*



Traurig, dass wir ihn verloren haben, dankbar, dass wir ihn gehabt haben und wissend, dass er uns weiterhin nahe ist, geben wir bekannt, dass mein geliebter Gatte, mein Papa, Sohn, Schwiegersohn, Bruder, Schwager und Onkel, Herr

Roger Keller

*am Mittwoch, dem 26. Jänner 2022, im 51. Lebensjahr
viel zu früh von uns gegangen ist.*

*Wir verabschieden uns von unserem lieben Roger am
Samstag, dem 12. Februar 2022, beginnend um 10.00 Uhr
mit der heiligen Seelenmesse in der Pfarrkirche Kumberg.*

Anschließend erfolgt die Überführung in die Feuerhalle.

***Zur persönlichen Abschiednahme besteht die Möglichkeit am
Freitag, dem 11. Februar 2022, von 10.00 bis 19.00 Uhr und
am Samstag, von 08.00 bis 09.00 Uhr in der Aufbarungshalle.***

Kumberg, am 26. Jänner 2022

In unseren Herzen wirst du weiterleben

*Gattin **Alina** mit Tochter **Josi***

*Mutter **Marlies***

*Schwiegereltern **Maria** und **Mihai***

*Bruder **Mario** mit **Timi** und **Amy** und **Ivy***

*Schwester **Melike** mit **Terence***

*Onkel **Jürgen** mit **Ingrid***

Mihai** mit **Lili**, **Adi** mit **Adriana**, **Florin** mit **Corina

im Namen aller Verwandten und Freunde

Lass uns zusammen erinnern - www.the-life-of-roger.com

*Anstelle von Blumenspenden besteht auch die Möglichkeit für die
"Schulausbildung von Tochter **Josi**" zu geben.
Spendenmöglichkeit in der Aufbahrungshalle und nach der
Verabschiedung am Kirchenvorplatz.*



Entzünden Sie eine Kerze unter www.eden.co.at

Eden Filiale Kumberg / 03132-21 686 (0-24h)